

hoy fui al muro de la tristeza /
armado de valor /
y del bastón de castaño que traje de no sé dónde/
no sé qué lugar destellado de ancestros y azahares/
que se fueron dando con el tiempo/
hoy dije con los ojos bien abiertos /
y una confusa claridad /
que se presta a los matices/
desde incertidumbres de libros cerrados
y andares de libros abiertos /
fui al muro/
salí de esta ostra
devenida en líquenes y mariposas/
apoyado en mi bastón de castaño/
que traje de no sé dónde/
justamente para esto/
andar con lo que va quedando/
e ir al muro sólo un rato a mirar todo/

como si todo fuera no más que silencio /
pero hay días y noches en que el mundo se vuelve avalancha /
y me siento en el banco de piedra/
frente al murallón /
a esperar sin apuro/
ese momento de decirle/
contarle largamente/
todo lo que no fue/

Seudónimo: Chau Pinela